





25 de septiembre de 2023

Primeras Planas

Desploma Covid educación básica

Tren El Insurgente, 6 veces más caro por km que el Maya

Buscan que miembros del GIEI comparezcan

García Harfuch: "desde la CdMx aportaré más que desde el gabinete"

Pugna entre cárteles paraliza franja en la frontera sur

Crisis migratoria traslada millonada en remesas, 309% más, a Chiapas

Brindan apoyos sociales ante época electoral

Adiós al tren

Les cierra el estadio

Reforma

El Universal

Excélsion

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Omar García Harfuch

García Harfuch: "desde la CDMX aportaré más que desde el gabinete"

En entrevista, Omar García Harfuch, ex jefe de Seguridad capitalino se declara militante de izquierda y asegura que, sin importar el candidato, la 4T retendrá la ciudad. El aspirante a coordinar los comités de Defensa de la 4T, se mantiene optimista por iniciar sus recorridos en las 16 alcaldías de la Ciudad de México como parte del proceso interno de Morena. Milenio

Inicia Morena registro de aspirantes a gubernaturas

En el caso de la CDMX, Morena abrió la baraja de candidatos y además de la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, se sumó a la contienda el ahora ex secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, quien, aunque está bien posicionado en las encuestas tiene un pasado que no le gusta a muchos morenistas. Además, el doctor Hugo López Gatell también decidió ir por la contienda capitalina, aunque las críticas en su contra por el manejo de la pandemia, le restarán puntos. Ovaciones / La Razón / Reporte Índigo

Ante encuesta interna, Morena pide a candidatos ser fraternos

En el marco del registro de los aspirantes morenistas a la Coordinación de la Defensa de la 4T en la CDMX, el presidente de Morena, Sebastián Ramírez, llamó a los militantes a desarrollar un proceso fraterno. Respecto a la reciente afiliación de Omar García Harfuch y el espaldarazo de alcaldes de la capital a Clara Brugada, Ramírez respondió que el exjefe de la Policía debía cumplir con los requisitos de la convocatoria. 24 Horas

Omar es un gallo de pelea para la CDMX: María Sorte

Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad, desde el 9 de septiembre pasado y aspirante a la jefatura de la CDMX, "tiene espolones para ser un gallo de pelea para la CDMX", lo afirma María Harfuch Hidalgo, conocida como la actriz María Sorté, madre de Omar, o como ya le dice el pópulo: "la suegra de México". Basta

Columna Capital Político: Un fantasma persigue a Claudia / Adrián Rueda

Tras recibir el bastón de mando de la 4T, Claudia Sheinbaum buscó a AMLO para mostrarle unas encuestas sobre la CDMX, a fin de obtener su opinión de la candidatura capitalina. Para propios y extraños, Omar García Harfuch es el mejor representante que podría presentar Morena para retener la plaza, pero su postulación no ha sido debidamente procesada al interior del partido, lo que ha ocasionado una creciente rebelión. Excélsior

Columna Bitácora Del Director: López-Gatell quiere fuero / Pascal Beltrán del Río

El subsecretario Hugo López-Gatell, dice que quiere participar en la contienda interna de Morena para la candidatura a jefe de Gobierno de la CDMX. Se promueve a sí mismo cuando queda absolutamente claro, incluso a los no iniciados, que el favorito para ese cargo es el exsecretario de Seguridad capitalino Omar García Harfuch y que, si no fuera él, vendrían Clara Brugada, y Mario Delgado. Excélsior







25 de septiembre de 2023

Columna De Naturaleza Política: Agita García Harfuch aguas tranquilas / Enrique Aranda

La sorpresiva renuncia del ahora exsecretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, para contender por la candidatura al gobierno de la CDMX impactó, al proceso de selección del abanderado a la misma posición por el Frente Amplio por México. Excélsior

Columna Activo Empresarial: López-Gatell para CDMX ¿O Senado? / José Yuste

López-Gatell como aspirante a la candidatura de Morena en la CDMX, desde luego sorprendió. Y lo hizo porque Morena trae como precandidatos, por lo menos, a dos fuertes contendientes: **Omar García Harfuch**, obviamente apoyado por Claudia Sheinbaum, pero también Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa. Sin embargo, hay quien ve en esta jugada de López-Gatell, no ganar la candidatura para la capital, podría obtener una senaduría o por lo menos, una diputación. <u>Excélsior</u>

Columna En Tercera Persona: El jefe de Gobierno López-Gatell / Héctor de Mauleón

Desde finales de junio una encuesta interna de Morena colocó a Hugo López-Gatell con niveles de conocimiento de 75% y con una opinión positiva de 37%. Esos datos lo colocaban entonces arriba de **Omar García Harfuch**, cuyo nivel de conocimiento era de 56% y cuya opinión positiva llegaba a 24%. En todas las mediciones aparecía cerca de García Harfuch. <u>El Universal</u>

Columna Cuidad Perdida: Sin control, la interna de Morena / Miguel Ángel Velázquez

En el cuartel general de **Omar García Harfuch** sólo se ven sonrisas, más que exceso de confianza hay gusto por la competencia y por las ideas que se vierten para hacer de su participación algo más que un evento de sello político. Vamos a ver cómo les va. Total, por el momento, los reflectores apuntan a la CDMX. <u>La Jornada</u>

Columna A Fuego Lento: Batalla por la CDMX: duro vs moderados / Alfredo González Castro

Con el bastón de mando en la mano, la ex jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, empezó su plan por impulsar la candidatura de **Omar García Harfuch**. En las últimas dos semanas se dejaron ver los dos grupos que entraron a la disputa por la candidatura. Por un lado, está el ala que encabeza Sheinbaum con la postulación de García Harfuch y, por el otro, el grupo que encabeza Jesús Ramírez, vocero de la Presidencia, con la nominación de Clara Brugada. <u>El Heraldo de México</u>

Columna La Feria: CDMX: ¿jefatura o regencia? / Salvador Camarena

Morena inicia formalmente su proceso de selección de candidato chilango con mejores expectativas luego de que Xóchitl Gálvez renunciara a buscar la Jefatura de Gobierno de CDMX. Empero, el destape del exjefe de la policía, **Omar García Harfuch**, ha provocado un choque de alto voltaje al interior del oficialismo. García Harfuch vino a complicar la estrategia que había lanzado Clara Brugada, quien desde hace semanas anima a las bases morenistas, que la ven como una genuina candidata del lopezobradorismo. El Financiero

Columna Desde San Lázaro: Le urge el fuero a López -Gatell / Alejo Sanchez Cano

En una carrera parejera entre Clara Brugada y **Omar García Harfuch** para representar a Morena y rémoras en los comicios de 2024, para preservar la capital del país, visto este como el bastión más importante de la izquierda, de repente, el propio presidente AMLO mete con calzador a López-Gatell como suspirante y con ello, "desnuda" el propósito de incorporarlo, toda vez que, con ello, alcanza su premio de consolación. <u>El Financiero</u>

Columna Los Mismos de Siempre: La contienda en la Ciudad de México / Eliseo Rosales Avalos

El anuncio de la candidatura del súper policía **Omar García Harfuch**, el súper consentido de la afición y de Claudia Sheinbaum lo convirtió de golpe y porrazo como el favorito en las encuestas. El anuncio de García Harfuch es un golpe de timón de la Dra. Sheinbaum para imponer a su delfín y una estocada en el corazón a la nomenclatura morenista que pensaban tendrían de la 4T en la CDMX. El Economista







25 de septiembre de 2023

Columna Poder Y Dinero: Omar García Harfuch / Víctor Sánchez Baños

¿Será cierto lo que empieza circular en algunos corrillos políticos, acerca del lanzamiento de la candidatura de Omar García Harfuch, ex jefe de la policía de la Ciudad de México? Nos dicen qué van a aprovechar su figura carismática, para ganar las elecciones y después, si gana Claudia Sheinbaum, convertirlo en secretario de Seguridad Ciudadana a nivel nacional. Diario Imagen

Columna El Precio de la Fama: Roban a Eduin Caz / Ana María Alvarado

Omar García Harfuch antes de ser político era actor, ya que su mamá es María Sorté, a los 3 años apareció en Abandonada, protagonizada por su madre, además de José Alonso, Miguel Ángel Ferriz y María Rubio. También participó en la obra de teatro Cuento de Navidad; sin embargo, prefirió seguir otro camino y llegó a la PF. 24 Horas

Columna Pregunta sin Ofensa: López-Gatell no quiere la CDMX, quiere el fuero / Karina Aguilar

La semana pasada, el exsubsecretario de Prevención y Promoción de la Secretaría de Salud, Hugo López-Gatell anunció que se registrará para participar en la encuesta interna de Morena y así competir al lado de Clara Brugada y Omar García Harfuch para buscar la candidatura capitalina. 24 Horas

Columna Altavoz: 2021 es 2030 / Salvador Guerrero Chiprés

El vocero de la precandidata presidencial de Morena, Gerardo Fernández Noroña aplaudió el empeño y compromiso de la "extraordinaria" exalcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, "cabronamente trabajadora", al tiempo de referir a Omar García Harfuch, excelente servidor público en mi opinión quien, dijo Noroña, "está generando mucha polémica, no es un hombre de izquierda, no es un hombre del movimiento". Basta

Columna invitada: El virus de la política / Onel Ortiz Fragoso

A unas horas de que cierre el registro para aspirantes a coordinadores de defensa de la 4T en la CDMX, la lista incluye a Clara Brugada, política de izquierda de toda la vida; a **Omar García Harfuch**, policía, especialista en seguridad, sin ninguna experiencia en la política; eso sí muy guapo y con éxito entre la población femenina de la capital; Hugo López-Gatell, así como, probablemente a Mario Delgado. Contra Réplica

Columna Bajo Reserva: Mario Delgado ¿Se anota para la COMX?

Hoy es un día decisivo para el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, en su futuro político. Nos cuentan que se espera que antes de que finalice el día, dará a conocer su decisión acerca de si se convierte en otro aspirante de Morena a la jefatura de Gobierno de la CDMX, junto a Omar García Harfuch, Clara Brugada y Hugo López-Gatell, o sigue al frente del partido. El Universal

Columna Política Confidencial

Omar García Harfuch tiene claro que hay sectores dentro de Morena que se consideran "puros" y que le irán poniendo piedras en el camino. ¿Son muchos o son pocos? Mucha talacha tiene por delante para convencerlos. Por lo pronto recién se afilió a Morena. Publimetro

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Resguardan a un lomito

Elementos de la Brigada de Vigilancia Animal resguardaron a un can que aparentemente sufría maltrato en un hotel para perros en la colonia Pueblo Nuevo Bajo, alcaldía Magdalena Contreras. Reforma / Metro







25 de septiembre de 2023

Primer día y con tache

Algunos motociclistas olvidaron las nuevas disposiciones anunciadas por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para la circulación. La SSC informó que la **Subsecretaría de Control de Tránsito** no aplicará un operativo especial de revisión a las motocicletas que circulan pues las acciones de esa dependencia son las mismas, pero los agentes de tránsito estarán al pendiente de que los conductores de moto cumplan con las nuevas disposiciones y en caso contrario los sancionarán. <u>Reforma / El Universal / Excélsior / La Jornada / El Sol de México / La Crónica de Hoy / Récord / El Gráfico</u>

Decomisan 15 toneladas de autopartes

La FGJ, con ayuda de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, asestó un fuerte golpe a bandas de robacoches, al decomisar cerca de 15 toneladas de autopartes robadas; en el operativo capturó a cuatro personas que se encontraban en un inmueble de la colonia Pueblo de Santa Martha Acatitla Sur, en la alcaldía Iztapalapa. <u>Basta</u>

Se disparan fraudes y extorsión

El estudio titulado "El fraude en México: daños patrimoniales y trabajo legislativo para enfrentarlo", elaborado por el Instituto Belisario Domínguez del Senado de la República, revela que todos los días se registran 15 mil fraudes y 13 mil extorsiones en México, muchas de las cuales no son denunciadas, lo que representa la cifra negra característica de este delito. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha emitido alertas de posibles fraudes cibernéticos tales como robo de identidad, o suplantación de imagen institucional de bancos o dependencias gubernamentales. Reporte Índigo

Arrolla a hombre

Un hombre fue atropellado por una unidad de RTP cuando intentaba cruzar Fray Servando Teresa de Mier. **Policías** desplegados para la custodia del servicio de transporte intentaron auxiliar al hombre, pero ya había fallecido. El operador de la unidad fue detenido. Reforma / El Gráfico

Capturan a tres por extorsión a transporte

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aprehendieron a tres sujetos por posible extorsión a operadores del transporte público en calles de la alcaldía Venustiano Carranza. El Universal / Diario de México

Lanzan campaña contra tala ilegal

La alcaldía Tlalpan puso en marcha la campaña EVITALA Destrucción de Nuestros Bosques, con el objetivo de informar sobre el delito de la tala ilegal y áreas naturales protegidas de la demarcación. La edil Alfa González dijo que con esta acción se buscara dar a conocer a la ciudadanía sobre el impacto medioambiental así como las sanciones públicas. En foto aparecen elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**. El Universal

En Álvaro Obregón se retiraron más de 2 mil autos chatarra

Mediante la estrategia "Liberando Tu Calle" se han logrado retirar más de dos mil autos chatarra que dificultan el tránsito, contaminan y se vuelven, en muchas ocasiones, focos de infección, así como espacios para delinquir, en la alcaldía Álvaro Obregón. La alcaldesa Lía Limón explicó que en las acciones participan un total de cuatro grúas, tres patrullas y 35 elementos, con la colaboración de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El Universal /24 Horas

Columna En Flagrancia: Corrupción en los tribunales / Gustavo Fondevila

La Envipe publicó una encuesta en donde se refiere a la percepción de corrupción en las instancias vinculadas a la seguridad y justicia. Loa capitalinos no solo no tienen buena opinión de los jueces, su malestar es superior a la media nacional. El TSJ no debería ignorar el tema, a diferencia de la **SSC** y la FGJ, El TSJ de la CDMX jamás intentó construir una auténtica política de comunicación hacia los medios y la población. Reforma





25 de septiembre de 2023

Columna Red Compartida: Alerta Aeropuerto

El incremento en los asaltos en casas de cambio dentro del AICM, ya generan controversia y los políticos hacen evidencia de ello. El diputado local del PAN, Raúl Torres, quiere llevar a la FGJ y a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a comparecer, por lo pronto piden instalar puestos de vigilancia en las salidas de las terminales 1 y 2, elementos de seguridad asignados para el acompañamiento de quien solicite ser escoltado hasta su destino y vigilancia por medio de cámaras. La Prensa

Policiaco

Muere trabajador

Mientras realizaba labores de mantenimiento a un edificio, un hombre murió al caer más de seis metros al vacío en calles de la Colonia Lomas de Chapultepec Séptima Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** sector Chapultepec llegaron al lugar y tras observar al hombre inmóvil solicitaron apoyo médico. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Fallece por presunta congestión alcohólica

Un hombre fue hallado sin vida presuntamente tras sufrir una congestión alcohólica en las inmediaciones de la colonia Defensores de la República, alcaldía Gustavo A Madero. El sitio fue acordonado por uniformados de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, así como paramédicos del **ERUM** que confirmaron el deceso. La Prensa / Metro / El Gráfico

Por lugares, le clavan cuchillo a un franelero

Tras una riña con uno de sus colegas un franelero murió de varias puñaladas en calle Ciprés, de la colonia Santiago Acahualtepec, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona, el responsable logro escapar. <u>El Gráfico</u>

Sistema Penitenciario

Alicia Guerra, ex reclusa de Santa Martha, ayuda a mujeres que salen de la cárcel a través del colectivo Turquesa Renace

Alicia Guerra, ex reclusa de Santa Martha, ayuda a mujeres que salen de la cárcel a través del colectivo Turquesa Renace, organización enfocada a brindar apoyo psicológico y legal a mujeres que están o que estuvieron en reclusión. Da acompañamiento legal a dos reclusas en Santa Martha y otra en Neza Sur. Ha logrado vincular a aproximadamente 35 mujeres al instituto de reinserción social, para que puedan obtener un pago por desempeñar alguna labor en el reclusorio. La Prensa

Penales acumulan ya más de 234 mil reos

En julio del presente año, la población penitenciaria en 284 centros federales y estatales llegó a 234 mil 64 presos, de acuerdo con el informe Cuaderno Mensual de Información Estadística Penitenciaria Nacional. En el país están instalados y operando 14 Ceferesos, con una capacidad de 28 mil 520 espacios, dependientes del gobierno federal. Dependientes del GCDMX son 13 centros de reclusión, con una capacidad para 27 mil 963 reos. Excélsior

Justicia

Asesinan a hombre en deportivo, en Miguel Hidalgo

Un hombre 'perdió la vida la vida al interior del deportivo José Marías Morelos y Pavón, en la colonia Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo. Peritos de la FGJCDMX realizaron el levantamiento del cuerpo, no se reportaron detenidos. Basta







25 de septiembre de 2023

Columna Sobremesa: Los delitos fabricados por Ernestina Godoy y Santiago Nieto se desmoronan / Lourdes Mendoza

Señor Presidente, es momento de dejar de culpar a los jueces, al Poder Judicial y voltear a ver a su gente, pues el gobierno de su corcholata Sheinbaum mantuvo 455 días en la cárcel a Nicolás Pineda ¡por asistir a marchas! Hoy ha vivido en carne propia que cualquier persona puede ser encarcelada por los caprichos de Santiago Nieto o de Ernestina Godoy, para luego ser extorsionada al ofrecerle su libertad a cambio de hacer declaraciones falsas. El Financiero

Imagen Destacada



